



上真野 2022



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

今週から水泳学習が始まりました！！

今週初めは気温が高く、プールも水泳学習に適した水温になりました。子どもたちが楽しみにしていた水泳学習がいよいよ始まりました。保護者の皆様に清掃していただいたおかげで、きれいなプールで水泳学習を始められました。プールからは子どもたちの元気な声が聞こえ、どの学年の子どもたちも生き生きとした表情で、楽しそうに水遊びや水泳をしていました。これからも規定の温度を上回ればプール利用が可能になります。毎朝の健康観察、カードの記入、水着の準備など、水泳学習へのご協力をよろしくお願いいたします。



今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、夏休み中のプール開放は行いません。(南相馬市内の全ての小学校で同じです。) プールの利用は一学期末までとなります。そのため、水泳記録会も7月中に行います。詳しくは各学年からの学年だよりをご覧ください。

田んぼの管理をがんばっています！！

5月30日に全校生で田植えをしましたが、その後の田んぼの管理は、5年生11名が中心となって行っています。田んぼの名前の「米っ子 上真野」も5年生が考えました。今週は、田んぼを害虫から守るためにさっそく草刈りをしました。これから夏になり、秋の収穫まで様々な課題があるかもしれませんが、5年生が意欲的に田んぼの管理をしているので、きっと素晴らしいお米ができることと思います。



メールでもお知らせしましたが、車での送迎で、危険な場面が見られました。職員駐車場への保護者の車の乗り入れは、危険防止のため禁止となっております。職員の車や歩いている子どもとの接触を防ぐためです。4月7日付けのお便り(メールに添付)でもお願いしていましたので、ご確認をお願いいたします。子どもたちの安全な登下校のために、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。